

La UMH organiza un congreso para salvar a las tortugas de tierra - Información - 28/10/2019

La UMH organiza un congreso para salvar a las tortugas de tierra

► El encuentro arrancó ayer con visitas a las poblaciones de esta especie y hasta el martes habrá conferencias de expertos

J. R. E.

■ Frente común para garantizar la conservación de las poblaciones de tortugas terrestres. El Área de Ecología de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha organizado un congreso que arrancó ayer en la casa Mediterráneo de Alicante para desarrollar estrategias comunes entre países del entorno Mediterráneo que garanticen la preservación de estas especies. La actividad va dirigida a científicos, gestores del ámbito

de la conservación de la biodiversidad y a asociaciones conservacionistas, aunque participan también desde la Red de Mujeres Científicas de Casa Mediterráneo y la Asociación Herpetológica Española.

Precisamente ayer estaba prevista una visita a las poblaciones silvestres de tortugamora en Murcia y Almería. Asimismo, para hoy y mañana están programadas numerosas charlas y debates, que abordarán los ámbitos de conservación de poblaciones silvestres, la emergencia de enfermedades y parásitos en estas poblaciones, así como el manejo de tortugas mantenidas en cautividad de especies autóctonas o el tráfico de especies, y se presentará un documental.